

La France suggère une "agence européenne de protection des démocraties" (+ F. de Changy)

Expéditeur : norbert jacquet (norbertjacquet@yahoo.fr)

À : anne-pascale.reboul@afp.com; philippe.massonnet@afp.com; dirred@afp.com; infogene@afp.com; societe@afp.com; politique@afp.com; eco@afp.com; social@afp.com; afptls@afp.com; michele.leridon@afp.com

Date : mercredi 6 mars 2019 à 16:39 UTC+1

La France propose en 22 langues sur le site Web de l'Elysée et dans une tribune distribuée aux médias de tous les pays de l'UE la création d'une "agence européenne de protection des démocraties".

Encore faudrait-il que cette initiative ne viennent pas d'un pays qui montre le pire exemple avec sa justice noyauté par des organisations criminelles. Des organisations criminelles au sens du code pénal. Des organisations criminelles au sens courant : elles ont du sang plein les mains. Des morts par centaines.

Par moment on se dit que la France n'a rien à envier à l'Italie et certaines de ses organisations du sud de la péninsule et de Sicile. On note quand même une différence entre l'Italie et la France : les journalistes transalpins ne passent pas sous silence l'existence des mafias alors qu'au pays des droit-de-l'hommistes les médias en sont les complices.

A propos des médias français... des nouvelles de Florence de Changy (1) ?

La France va vraiment de plus en plus mal. Peut-on donner tort à ceux qui, **quels qu'ils soient**, veulent "faire le ménage" ?

Et vivement le prochain crash aérien inutile qui aurait dû être évité ?!

Norbert Jacquet ([Web général](#) - [Vidéos](#) - [Images](#))

(1) [Florence de Changy, journaliste \(crashes aériens\)](#)



Florence de Changy, journaliste (crashes aériens)

Norbert JACQUET

Tout doit être mis en oeuvre pour la sécurité aérienne et pour la défense des intérêts matériels et moraux des v...